
Le Conseil Municipal des Jeunes 
 

Compte rendu de conseil : vendredi 28 juin 2024 

Elus Présents : Maxime AMMOUCHE-BAZIN, Malay CHENE, Inès BEAUBREUIL, Lucas GUICHARD, Alexia 
COTRON, Roméo DANIEL, Anna DULONG, Lizéa BOUCHER, Timéo CASSIN, Flavie DULONG, 
Elie SEGUIN, Enola AUDIAU, Noémie TORTAT. 

Elus absents :    

Animatrices présentes : Monique GREFFIER, Lydie LE GOFF, Martine CONEAU, M. TUSSEAU (Maire) 

Secrétaire de séance : Monique GREFFIER 

La séance débute à 17h00. 

Bilan de l’année 2023-2024 
 

Lydie Le Goff remercie tous les élus et suppléants d’être présents pour cette réunion.  

Maxime et Timéo qui ont terminé leurs deux années de mandat ne souhaitent pas poursuivre une troisième année. 

Lizéa et Flavie souhaitent poursuivre. 

Les animatrices expriment les difficultés d’organisation cette année et proposent d’interroger les jeunes élus sur leur 

ressenti pour cette année. 

Chacun reçoit une feuille sur laquelle il doit écrire ce qui lui a plu et ce qui serait à améliorer, que ce soit pour les réunions 

et les projets. Les suppléants peuvent donner leur avis quant à leur rôle. Les animatrices sont aussi invitées à s’exprimer. 

 

Dans l’ensemble les jeunes apprécient les réunions du conseil municipal des jeunes, surtout le temps du goûter. Il n’y a 

pas d’animosité, tout le monde à la parole et tous l’écoutent. Les jeunes aiment cette ambiance conviviale. 

Les jeunes ont aimé les projets réalisés cette année comme la collecte de croquette et la visite de la SPAA ; le nettoyage 

de la commune ; l’organisation été la décoration de la salle pour la soirée déguisée ; et leur participation aux 

commémorations le 8 mai et le 11 novembre.  

Certains ont appréciés que l’on demande leurs avis pour choisir les jeux pour les différentes aires de jeux de la commune. 

Les animatrices apprécient aussi le respect des jeunes entre eux durant les échanges ; les idées de projet et 

l’enthousiasme des jeunes ainsi que leur implication. Elles aimeraient cependant la présence de plus de jeunes lors des 

manifestations. La communication par mail avec les parents est parfois difficile ce qui complique l’organisation des 

réunions : la présence des jeunes pour définir qui va dans quelle école, le nombre de goûters et d’impressions à prévoir. 

Les collégiens scolarisés à La Pommeraye aimeraient que l’horaire soit modifié car ils terminent les cours à 17h10 et le 

bus scolaire les ramène à la gare vers 18h00. Peut-être que le jour pourrait être changé car le vendredi les jeunes sont 

fatigués. Pourquoi pas le mercredi ? le mardi soir ? le samedi ? 

Après discussion, il semble que les réunions sont un peu longues et qu’il sera compliqué de changer le jour. Ainsi, les 

animatrices proposent que les futurs CMJ aient lieu le vendredi à partir de 17h45 et jusqu’à 19h. Cela résoudrait la 

problématique des collégiens de La Pommeraye et pour les collégiens de Maryse Bastié, le service Espace Jeunes pourra 

les accueillir en attendant (6€ par an). Enfin, il est prévu une élection de CM1 et CM2 en septembre prochain et nous 

pourrons voir alors pour chercher les futurs élus dans les périscolaires.  



Dans un autre registre, il pourrait être envisagé une présentation des jeunes élus au conseil municipal de la commune 

afin de se présenter et évoquer les projets en cours ou les idées des uns et des autres.  

Les animatrices vont se réunir cet été afin de définir toute l’organisation de l’année 2024-2025 afin que vous disposiez 

rapidement de toutes les dates de réunions comme pour cette année. 

Le bilan de l’année est de six projets : DONS et visite de la SPAA, soirée déguisée, 11 novembre, nettoyage de printemps, 

8 mai, Olympiades (qui n’aura pas eu lieu).  

Questions diverses 
Discussion sur le projet mini-golf qui n’a pas été prévu cette année. Peut-être que l’an prochain des élus le demanderont. 

Explication sur le retard dans les élections des futurs élus du CMJ. 

Les jeunes élus demandent des nouvelles pour les aires de jeux. Lydie Le Goff leur répond que ce ne sera pas pour cet été 

mais que les élus sont en lien avec VNF (Voies Navigables de France) qui doit autoriser l’ajout de structures permanentes 

sur les bords de Loire.  

 

Fin de la réunion à 18h15. 

 

Accueil des parents des jeunes élus autour du verre de l’amitié. 

Merci à tous pour cette année 2023-2024 ! 


